

Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia



30° Reunión - 9ª Sesión especial – 09 de octubre de 2008

XXV Período legislativo

Versión Taquigráfica

PRESIDENCIA:

Del Vicepresidente Primero, **De Marco Damián Alejandro** (Movimiento Popular Fueguino) y de la Presidenta, **Chapperón Adriana Cristina** (Unión Cívica Radical).

SECRETARÍA:

de su titular, señor **Arauz Alberto Abel**, del prosecretario, señor **Ayala Norberto Gastón** (Movimiento Popular Fueguino), y del señor **Ganci Mario** (Partido Justicialista Frente para la Victoria).

PROSECRETARÍA:

de su titular, señor **Ayala Norberto Gastón** (Movimiento Popular Fueguino).

CONCEJALES PRESENTES:

Cárdenas, Luis Alberto (Partido Federal Fueguino),

Chapperón, Adriana Cristina (Unión Cívica Radical).

Coria, Héctor Omar (Unión Cívica Radical),

Luna, Juan Ramón (Partido Justicialista Frente para la Victoria),

Pino Juan Carlos (Partido Justicialista Frente para la Victoria),

Verdile, José Luis (Afirmación para una República Igualitaria).

Taquigrafía 31/3/08 8:25

Eliminado:

ÍNDICE:

VERSIÓN TAQUIGRÁFICA:	3	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 3
1.- APERTURA DE LA SESIÓN	3	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 3
2.- IZAMIENTO DEL PABELLÓN NACIONAL Y DEL PROVINCIAL	3	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 3
3.- <i>Salutación</i>	3	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 3
4.- CONVOCATORIA	3	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 3
5.- <i>Renuncia del concejal Pino a la Vicepresidencia Segunda</i>	3	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 3
6.- <i>Elección del presidente</i>	4	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 3
7.- <i>Renuncia del concejal De Marco a la Vicepresidencia Primera</i>	6	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 4
8.- <i>Renuncia del señor Gastón Ayala a la Prosecretaría</i>	7	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 6
9.- <i>Renuncia del señor Alberto Arauz a la Secretaría</i>	7	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 6
10.- <i>Elección del vicepresidente primero</i>	8	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 7
11.- <i>Elección del vicepresidente segundo</i>	8	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 7
12.- <i>Elección del secretario</i>	8	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 8
<i>Juramento del señor Mario Ganci</i>	9	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 8
13.- <i>Agradecimientos y manifestaciones</i>	9	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 8
14.- ARRÍO DEL PABELLÓN PROVINCIAL Y DEL NACIONAL	10	concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 9
		concejo ushuaia 19/6/15 10:57 Eliminado: 9

oo0oo

VERSIÓN TAQUIGRÁFICA:

- En la ciudad de Ushuaia, capital de la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, a los nueve días del mes de octubre de dos mil ocho, en el Recinto de Sesiones "Jorge Omar Retamar", siendo la hora 16 y 45:

1.- APERTURA DE LA SESIÓN

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Con la presencia de los concejales: Pino, Luna, Coria, Chapperón, Cárdenas, Verdile y esta Presidencia, habiendo quórum legal para sesionar, doy por iniciada la sesión.

2.- IZAMIENTO DEL PABELLÓN NACIONAL Y DEL PROVINCIAL

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Invito al concejal Juan Ramón Luna a izar el Pabellón Nacional y el Provincial, a concejales y público presente a ponerse de pie.

- Así se hace.
- Aplausos.

3.- Salutación

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Agradezco la presencia del señor intendente municipal en la sala de sesiones.

4.- CONVOCATORIA

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Acto seguido, por Secretaría se dará lectura al decreto de convocatoria a esta sesión especial.

SR. SECRETARIO (Arauz).- Dice así:

*EL VICEPRESIDENTE PRIMERO DEL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
A CARGO DE LA PRESIDENCIA
DECRETA:*

Artículo 1º.- Convócase a sesión especial a llevarse a cabo el día jueves 09 de octubre de 2008, a las 16:00 horas, con el objeto de dar tratamiento a los asuntos 1066/2008 y 1072/2008, ambos obrantes en el expediente C.D. Nº 03/1984 y que versa sobre la remoción de las autoridades del Cuerpo.

Artículo 2º.- Procédase a notificar del presente a la totalidad de los ediles que integran este Cuerpo Deliberativo.

Artículo 3º.- De forma.

Decreto P.C.D. Nº 156/2008.

5.- Renuncia del concejal Pino a la Vicepresidencia Segunda

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Habiéndose presentado en Secretaría las renunciaciones de las autoridades del Cuerpo, pongo en consideración de los concejales, si así lo desean, la elección del presidente del Cuerpo.

SR. PINO.- Pido la palabra, señor presidente.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra el concejal Pino.

SR. PINO.- Solicito que por Secretaría se dé lectura a la Nota 184, que refiere a la renuncia de quien ocupa la Vicepresidencia Segunda.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Por Secretaría se dará lectura a la renuncia del vicepresidente segundo.

SR. SECRETARIO (Arauz).- Dice así:

Nota Nº 184/2008.

Ushuaia, 09 de octubre de 2008.

Señor presidente:

Por medio de la presente me dirijo a usted a los efectos de que este Cuerpo tenga a bien aceptar mi renuncia al cargo de vicepresidente segundo del Concejo Deliberante, continuando mi actividad como concejal.

Sin otro particular.

Firma: Juan Carlos Pino, concejal, Bloque Frente para la Victoria.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra el concejal Luna.

SR. LUNA.- Solicito abstenerme de votar.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- En consideración del Cuerpo la abstención del concejal Luna.

- Se vota y resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad.

En consideración del Cuerpo la renuncia del vicepresidente segundo, concejal Pino.

SRA. CHAPPERÓN.- Pido la palabra, señor presidente.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra la concejal Chapperón.

SRA. CHAPPERÓN.- No votó el concejal Luna.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- ¿Cómo concejal!

SRA. CHAPPERÓN.- La abstención solicitada por el concejal Luna, no la votó el concejal Luna, porque usted acaba de decir que es por unanimidad.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- ¡Muy bien! Por Secretaría se tomará votación nominal, a requerimiento de la concejal Chapperón, para autorizar la abstención del concejal Luna.

- Votan por la afirmativa los concejales: Pino, Luna, Coria, Chapperón, Cárdenas, Verdile y De Marco.

- Votan siete señores concejales.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad.

En consideración del Cuerpo la renuncia del vicepresidente segundo, concejal Pino.

- Se vota y resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Seis votos por la afirmativa y una abstención, queda aprobada la renuncia del concejal.

SR. SECRETARIO (Arauz).- Corresponde votación nominal por no ser por unanimidad.

- Votan por la afirmativa los concejales: Pino, Coria, Chapperón, Cárdenas, Verdile y De Marco.

- Votan seis señores concejales.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Por seis votos por la afirmativa y una abstención, se acepta la renuncia del concejal Pino a la Vicepresidencia Segunda.

6.- Elección del presidente

SR. PRESIDENTE (De Marco).- En consideración la elección del presidente del Concejo Deliberante.

- Se vota y resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad.

Tiene la palabra el concejal Verdile.

SR. VERDILE.- Propongo a la concejal Chapperón para ejercer la Presidencia del Cuerpo.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Tiene la palabra la concejal Chapperón.

SRA. CHAPPERÓN.- Solicito al Cuerpo autorización para abstenerme de votar en este caso dado que se trata de mi persona.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- En consideración del Cuerpo la abstención solicitada por la concejal Chapperón.

Se procederá a tomar votación nominal.

- Votan por la afirmativa los concejales: Luna, Coria, Chapperón, Cárdenas y Verdile.

- Votan por la negativa los concejales: Pino y De Marco.

- Votan siete señores concejales.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Con cinco votos por la afirmativa y dos votos por la negativa, queda aprobada la abstención de la concejal Chapperón.

Tiene la palabra el concejal Coria.

SR. CORIA.- Señor presidente solicito que se proceda a tomar votación nominal, por orden alfabético.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- En consideración del Cuerpo la moción solicitada por el concejal Coria.

-Se vota y resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aprobado por unanimidad.

Se tomará votación nominal por orden alfabético según lo solicitado por el concejal Coria.

Antes de continuar, quiero agradecer primero a los empleados del Concejo Deliberante por el

4

acompañamiento, en estos casi tres meses estuve a cargo de la Presidencia del Concejo Deliberante. Fue un honor para mí y quedará como un recuerdo muy importante en mi vida, si bien fue por un tiempo corto, a partir de la aceptación de la renuncia del concejal Luna.

Vuelvo a repetir, ojalá que la persona que se haga cargo de la Presidencia tenga el verdadero acompañamiento de sus pares para ejercer este cargo tan importante.

Quiero adelantar, como lo hice en la sesión inaugural, en el mes de diciembre, mi voto por la negativa para que el cargo de presidente lo ocupe la concejal Chapperón. No es cuestión personal, sino de principios, como lo dije en aquella primera sesión. Creo que no es conveniente que la Presidencia del Cuerpo sea ejercida por el mismo oficialismo; y no creo conveniente que por el apuro de estos últimos días se elija tan rápidamente la figura del presidente, nos podríamos haber tomado un poco más de tiempo.

Igualmente quiero que sepa, aquella persona que ocupe la Presidencia, que tendrá el acompañamiento de mi bloque.

Tiene la palabra el concejal Pino.

SR. PINO.- Adelanto mi voto por la negativa entendiendo que esta institución vivió un año bastante complicado institucionalmente, lo que hace que a veces se tengan que tomar decisiones que no agraden o que algunos se sientan afectados por lo que uno decide, pero entendemos que la Presidencia no debiera estar en manos de un concejal oficialista por los inconvenientes que vivimos en el transcurso de este año.

Más allá de la cuestión institucional, el Concejo Deliberante vivió otras situaciones en el orden interno. Primero, quiero destacar, señor presidente, que en estos pocos meses que usted estuvo a cargo de la Presidencia no solamente se logró comprar una camioneta, sino también se aprobó una capacitación para dieciséis personas de la planta permanente sobre Recursos Humanos y Haberes.

Digo esto porque esta capacitación tiene que ver con una situación que vivió el Concejo Deliberante, por el mes de junio, donde el señor intendente municipal hizo una denuncia al Tribunal de Cuentas, por medio de un artículo de la Carta Orgánica Municipal. Este Concejo Deliberante fue rehén del Departamento Ejecutivo municipal. A partir de allí se tomó la decisión -y se instruyó al secretario del Concejo Deliberante para llevar adelante la capacitación correspondiente- de que a partir del mes de enero, este Concejo Deliberante pudiera liquidar sus propios haberes, teniendo su propia escala salarial. Situación que quisimos prever para no vivir otra circunstancia de similares características.

Además, señor presidente, está prevista para la semana entrante, otra capacitación para el personal administrativo, en cuanto a Compras y Contrataciones que esperemos, se realice.

También, se dieron instrucciones para que este Concejo Deliberante tenga el equipamiento en audio, porque a pesar de las cuestiones institucionales internas, si hay algo que destacar son las Audiencias Públicas que ha tenido este Concejo Deliberante, como nunca las tuvo, fuera de este recinto. Audiencias Públicas que han sido convocantes y esperamos que se sigan haciendo de la manera que usted las ha llevado adelante.

Por otro lado, señor presidente, se hizo un trabajo en las Paritarias, con el personal agremiado y no agremiado. Esperemos que este trabajo también se continúe. Estábamos a punto de concluir una tarea sobre la estructura del Concejo Deliberante, que ha llevado mucho tiempo pero que estábamos a punto de llegar al consenso. Esperamos que esto sea así. Aspirábamos a que el Concejo Deliberante tuviera esa estructura, que pudiera liquidar sus haberes y terminar su propio escalafón, para empezar un año totalmente renovado.

También, señor presidente, a través de su persona, se envió un presupuesto del Concejo Deliberante a los barrios. Que el año entrante, sea un año donde se pueda ir a los centros comunitarios, a las escuelas, y el Concejo Deliberante pueda sesionar más cerca de la gente.

Estos son temas a destacar, señor presidente, en medio de todas las situaciones que ha vivido este Concejo Deliberante.

A pesar de esto, señor presidente -tal vez algunos no compartan- pero entiendo que la Presidencia debe estar en manos de alguien que no sea del oficialismo. Tengo un enorme respeto por la concejal Chapperón, y quiero que sepa, que a pesar de que no voy a acompañar con el voto, tendrá todo mi acompañamiento en las cuestiones institucionales que lleven adelante. Pero este Concejo Deliberante tiene que ser más dinámico en sus resoluciones para terminar con algunos temas internos, esta responsabilidad sobre los temas que mencioné estarán en manos de la futura presidenta que, espero, los pueda llevar adelante. Gracias.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Por Secretaría se tomará votación nominal, alfabéticamente.

- Votan por la afirmativa los concejales: Cárdenas, Coria, Luna y Verdile.

- Votan por la negativa los concejales: De Marco y Pino.

- Votan seis señores concejales.

SR. SECRETARIO (Arauz).- Cuatro votos por la afirmativa, dos por la negativa y una abstención.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Invito a la concejal Chapperón a que se haga cargo de esta Presidencia.

- Aplausos.

- La concejal Chapperón ocupa la Presidencia.

- El concejal De Marco ocupa su banca.

- Los periodistas se acercan para sacar fotos.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Solicito a mis pares autorización para poder hacer uso de la palabra desde la Presidencia.

- Se vota y resulta afirmativa.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Voto por la afirmativa. Aprobado.

Más allá de todo lo ocurrido en estos diez meses que llevamos de gestión constituye para mí un honor, un inmenso honor, que mis pares consideren hoy que yo tenga la capacidad para llevar adelante este Concejo Deliberante. En tal condición, vengo a ponerme a disposición de los señores concejales y de los trabajadores de esta institución; creo que solamente si recorremos juntos un camino de consenso y de tolerancia, que parece

que hace un tiempo perdimos; solamente si aprendemos de nuevo ese camino y nos damos cuenta de que en los últimos tiempos vivimos situaciones muy difíciles que nos llevaron, en muchos casos, hasta perders el respeto. Esto es lo que tenemos que recuperar.

Sé que la tarea que me espera no es fácil; habíamos hablado de que el nuevo presidente pudiera llegar con el consenso de todos los bloques políticos y lamentablemente esto no pudo ser así; de todas maneras, acepto el desafío de poder llevar adelante esta institución; de poder recuperar la imagen que la institución tuvo durante mucho tiempo y que distintos motivos que la comunidad ya conoce, y no vale la pena mencionar ahora, nos llevaron a ir desacreditándonos unos a otros y esto no nos hizo bien.

Estoy convencida que a todos los bloques políticos nos mueve exactamente lo mismo, por eso estamos en el lugar donde estamos, que es tratar de que la comunidad de Ushuaia viva mejor, que los vecinos de nuestra ciudad puedan resolver sus problemas y, probablemente, lo que nos está pasando es que tenemos distintos caminos por los que cada uno considera que se resuelven estos problemas.

Es importante que en este momento los siete concejales asumamos la responsabilidad que nos corresponde, inclusive por los conflictos internos que se transformaron en políticos, en el momento que cada uno tomó una u otra postura. Me parece que no nos hace bien seguir endilgándonos unos a otros qué es lo que hicimos mal, creo que cada uno tiene la capacidad de poder saber qué es lo que hizo, cómo y con qué intención.

Escuchaba recién al concejal Pino y digo ¡qué lástima, realmente, concejal! que habiendo tantos temas en común como abrir el Concejo Deliberante, llevarlo a los barrios, capacitar al personal, tratar de encontrar la estructura que hace años discutimos, tratar de encontrar el escalafón del empleado legislativo. ¡Qué lástima que no hayamos podido discutir estos temas internamente, como corresponde! ¡Qué lástima que algunos concejales no estuviéramos enterados de cuál era el presupuesto que se había elevado al Ejecutivo para el funcionamiento de nuestra propia casa! Probablemente, ese era el momento de discutir entre todos, y hoy nos quedaría solo discutir, y aceptar o no, el presupuesto que el Ejecutivo propone para ese poder del Estado.

Tengo muy clara las independencias de los poderes. Pertenezco a esta casa política desde hace ya casi cinco años. Creo que el personal me conoce; tengo una sola forma de actuar; digo las cosas como las pienso. Sé que a veces no las digo de la mejor manera; sé que esto muchas veces molesta, pido disculpas por esto, realmente, lucho con eso todos los días, tratando de hacerlo mejor; de ser más tolerante, de encontrar los consensos. Y, si alguna vez, actitudes de alguna persona, algún concejal, o personal de la institución, que piensa distinto que yo me exaspero vuelvo a pedirles disculpas. Es simplemente, creyendo -y bajo mi convicción más absoluta- que hago siempre lo que estoy convencida corresponde hacer. Pero también sé que solamente practicando más la tolerancia podremos encontrar ese camino. Creo que ni esta concejal ni ningún otro, solo, podrá encontrarlo. Los trabajadores de esta institución, como de cualquier otra, pública o privada, son una pieza fundamental para hacerlo, no existe ninguna posibilidad de sacar al Concejo Deliberante adelante, si no dejamos viejos rencores, si no intentamos, entre todos, encontrar estos caminos de consenso que es necesario encontrar. Tenemos que trabajar muchas horas juntos, nos queda un largo período todavía por delante y, me parece que la única manera de trabajar bien para la comunidad será que podamos ordenar nuestra casa.

Por eso es que les pido, fundamentalmente a los trabajadores de esta institución, que me ayuden -que se ayuden-; que entendamos que esto lo resolvemos todos o no se resuelve. No hay otra manera. Tenemos que encontrar los puntos en común, ¡los tenemos! son muchos; también, tenemos diferencias y está bien discutirlos, ¡está bien que las tengamos! Tenemos que encontrar los caminos comunes.

Agradezco a mis pares por haberme dado esta posibilidad. Invito a todos a que construyamos, juntos, la imagen de esta institución, y no puedo dejar de decirles que espero que todos entiendan que mi despacho estará siempre abierto para toda persona que quiera hablar conmigo. Muchas gracias.

- Aplausos.

7.- Renuncia del concejal De Marco a la Vicepresidencia Primera

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- En Secretaría obran las renuncias del resto de las autoridades. Se dará lectura a las mismas.

SR. SECRETARIO (Arauz).- Dice así:

Nota 152/2008. Del bloque del Movimiento Popular Fueguino:

Ushuaia, 9 de octubre de 2008.

Señores concejales:

De mi mayor consideración;

Tengo el agrado de dirigirme a ustedes a los efectos de presentar mi renuncia al cargo de vicepresidente primero del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia, el cual fuera designado por mis pares, continuando en el cargo de concejal.

Sin otro particular, saludo a ustedes muy atentamente.

Damián De Marco, concejal, del Movimiento Popular Fueguino.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- En consideración del Cuerpo la renuncia del vicepresidente primero.

- Se vota y resulta afirmativa.

6

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Aprobado por unanimidad.

8.- Renuncia del señor Gastón Ayala a la Prosecretaría

SR. SECRETARIO (Arauz).- Dice así:

Ushuaia, 9 de octubre de 2008

*Señor Vicepresidente Primero
A cargo de la Presidencia
del Concejo Deliberante
Damián De Marco:*

De mi mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme a usted a los efectos de presentar mi renuncia al cargo de prosecretario del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia.

Sin otro particular, saludo a usted atentamente.

Gastón Ayala, prosecretario, Concejo Deliberante de Ushuaia.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- En consideración del Cuerpo la renuncia del prosecretario.
Los que estén por la afirmativa, a mano alzada.

-Ningún concejal levanta la mano.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Los que estén por la negativa, a mano alzada.

- Se vota y resulta afirmativa.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Se rechaza la renuncia por unanimidad.

9.- Renuncia del señor Alberto Arauz a la Secretaría

SR. SECRETARIO (Arauz).- Voy a presenciar mi propia renuncia al cargo de secretario.

Acercaré a cada uno de los concejales una nota, ya que mi renuncia es un poco más extensa y no colabora al buen desempeño de la próxima gestión, así que voy a acercarles mi parecer sobre esta cuestión. Daré lectura pura y exclusivamente, a la parte central.

Dice así:

Ushuaia, 06 de octubre de 2008.

*Señor Vicepresidente Primero
a/c de la Presidencia
Damián De Marco
S/D*

Presente

Me dirijo a usted a efectos de presentar formalmente, tal cual lo adelantara en términos verbales, mi renuncia indeclinable al cargo de secretario del Concejo Deliberante de la ciudad de Ushuaia, para el cual fui designado de acuerdo a la normativa dispuesta en el Reglamento Interno del Cuerpo, en sesión inaugural del 16 de diciembre próximo pasado.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- En consideración del Cuerpo la renuncia del secretario del Cuerpo.

-Se vota y resulta afirmativa.

SR. PRESIDENTE (De Marco).- Aceptada por unanimidad.

SR. ARAUZ.- Solicito que el prosecretario se haga cargo de la Secretaría.

SR. PRESIDENTA (Chapperón).- El prosecretario se hará cargo de la Secretaría.

-El prosecretario Ayala ocupa la Secretaría.

-El señor Arauz se retira del recinto.

10.- Elección del vicepresidente primero

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Ahora sí, aceptadas las renunciaciones, corresponde elegir el vicepresidente Primero del Cuerpo.

Tiene la palabra el concejal De Marco.

SR. DE MARCO.- Propongo al concejal Verdile para la Vicepresidencia Primera.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Tiene la palabra el concejal Verdile.

SR. VERDILE.- Solicito autorización para abstenerme en esta votación.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- En consideración del Cuerpo la abstención solicitada por el concejal Verdile.

-Se vota.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- ¿Se abstiene, concejal?

SR. VERDILE.- Sí.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Entonces, está autorizado por siete votos.

En consideración del Cuerpo la propuesta de que la Vicepresidencia Primera esté a cargo del concejal Verdile, según lo mocionado por el concejal De Marco.

-Se vota y resulta afirmativa.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Seis votos por la afirmativa y una abstención. El concejal Verdile es el vicepresidente primero.

Tiene la palabra el concejal Verdile.

SR. VERDILE.- Quiero agradecer la confianza de mis compañeros, para esta tarea del Concejo Deliberante. Podría quedarme con eso, pero a raíz de lo que se ha dicho, creo que hace falta recalcar que durante este año, con todas las dificultades que hemos pasado, igualmente este Concejo Deliberante ha podido sacar importantes resoluciones y ordenanzas, como los institutos que estaban pendientes desde la Carta Orgánica Municipal, como el Presupuesto Participativo, la Sindicatura y probablemente el Defensor del Vecino también se trate este año. Todo esto, gracias al esfuerzo de los concejales en medio de tantas dificultades, como decimos, con el esfuerzo de sus asesores y del personal del Concejo Deliberante.

Quiero resaltar ese hecho, que a pesar de tantas dificultades hemos logrado varias cosas para este Concejo Deliberante.

11.- Elección del vicepresidente segundo

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Corresponde proponer el cargo de vicepresidente segundo del Cuerpo

Tiene la palabra el concejal Cárdenas.

SR. CÁRDENAS.- Propongo para el cargo de vicepresidente segundo al concejal Coria.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Tiene la palabra el concejal Coria.

SR. CORIA.- Solicito a mis pares abstenerme de votar.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- En consideración del Cuerpo la abstención del concejal Coria en la votación.

- Se vota y resulta afirmativa.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Aprobado por unanimidad.

En consideración del Cuerpo la moción de que la Vicepresidencia Segunda esté a cargo del concejal Coria.

- Se vota y resulta afirmativa.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Seis votos por la afirmativa y una abstención. El concejal Coria es el vicepresidente segundo.

12.- Elección del secretario

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Si me permiten voy a hacer uso de la palabra desde la Presidencia.

Corresponde ahora elegir al secretario del Cuerpo, como lo dije en la sesión preparatoria y respetando las minorías que la comunidad de Ushuaia votó, propongo que el nombre del secretario del Cuerpo lo proponga el bloque del Frente para la Victoria.

En consideración que el secretario del Cuerpo sea un hombre del bloque del Frente para la Victoria.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Tiene la palabra el concejal Luna.

SR. LUNA.- Propongo para que ocupe el cargo al señor Mario Ganci, del bloque del Frente para la Victoria.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- En consideración del Cuerpo, la moción de que el señor Mario Ganci ocupe la Secretaría del Cuerpo.

- Se vota y resulta afirmativa.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Aprobado por unanimidad.

Juramento del señor Mario Ganci

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Corresponde tomar juramento al señor Mario Ganci para que se haga cargo de la Secretaría.

- El señor Mario Ganci se acerca al estrado.
- Aplausos y manifestaciones desde el público.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Señor Mario Ganci, ¿juráis sobre estos Santos Evangelios, por Dios nuestro Señor, la Patria y el pueblo de Ushuaia, desempeñar legal, fiel y honradamente el cargo de secretario del Concejo Deliberante para el que habéis sido designado, observando y haciendo observar, en cuanto de vos dependa, la Constitución Nacional, la Constitución Provincial y la Carta Orgánica Municipal?

SR. GANCI.- ¡Sí, juro!

- Aplausos y manifestaciones desde el público.

SRA. CHAPPERÓN.- Si así no lo hicieros Dios, la Patria y el Pueblo de Ushuaia os lo demanden

- Aplausos.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Invito al señor Mario Ganci a ocupar la Secretaría.

- El señor secretario Ganci ocupa la Secretaría.
-El prosecretario Ayala abandona el sitio.

13.- Agradecimientos y manifestaciones

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Tiene la palabra el concejal Pino.

SR. PINO.- Quiero felicitar al compañero y amigo Mario Ganci, de quien conozco la trayectoria y los lugares que ocupó. Desearle la mayor de las suertes, tiene un conocimiento acabado de lo que es la militancia y la va a llevar adelante en este Concejo Deliberante, y, además, la parte administrativa del Concejo Deliberante.

Por esto mismo, quiero felicitar a usted y a sus compañeros que militan permanentemente, por este cargo que le fue asignado y que lo lleve adelante con total lealtad. Desearle la mayor de las suertes y, seguramente, tener esa convivencia que siempre tuvimos en el marco de la militancia del justicialismo. Muchas gracias.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Tiene la palabra el concejal Luna.

SR. LUNA.- Primero, quiero agradecer al contador público Alberto Arauz por su desempeño durante estos meses al frente de la Secretaría, en aquel momento, cuando lo propuse como secretario tenía sembrada esperanza en los hombres de bien como lo sigo creyendo hoy; no tengo problemas personales con él y creo que ninguno de los concejales, pero nos sobrepasó el conflicto interno que produjo muchos problemas entre los concejales y los empleados.

Le pedí a la señora concejal que, para tranquilidad de los empleados del Concejo, su primer acto administrativo sea concursar los cargos de Administración y el Legislativo para que puedan concursar todas aquellas personas que creen que pueden ocupar esos lugares.

Lo siento en el alma, porque uno aprecia a las personas con el tiempo, pero ésta es una casa política y hay que darle un corte a la situación. No sirve, a veces, vivir escondiendo la mugre bajo la alfombra, sino que hay que tratar de solucionar el tema lo más prolijo posible.

Fui el primero que hablé con el contador Arauz, me costó decirle las cosas de frente, espero que sepa entender que ésta es una decisión política y no es una cuestión personal con él ni con ninguno de su área.

Cuando estuve a cargo de la Presidencia, y mientras fue el secretario contó con todo mi apoyo pero, por sobre los hombres tiene que sobresalir la institución, y en el conflicto interno, a pesar de no ser su voluntad, se veía involucrado y nos estaba perjudicando.

Le agradezco, y que cuente conmigo para lo que sea.

También quiero decirle a Mario Ganci -a quien me tocó designar, al igual que al contador Arauz en su momento- que espero el mayor compromiso para con la institución, no con un concejal en particular o con un bloque sino con la institución. Tenemos que entender que hay que sacar adelante a la institución.

Agradezco, tanto a Alberto, como a Mario. Nada más.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Solicito autorización para hablar desde Presidencia.

- Asentimiento.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Simplemente para reforzar lo que manifestaba el concejal Luna, que fue una omisión de mi parte. Pero cinco concejales firmamos un acta justamente, dejando claro que el primer acto que llevarán adelante estas nuevas autoridades será el concurso de los máximos responsables tanto del área Legislativa como del área Administrativa. Entiendo que, más allá de que dos concejales no firmaron este acta, es voluntad de los siete llamar a concurso, para empezar a transitar un nuevo camino dentro de esta institución. Muchas gracias.

Tiene la palabra el concejal Luna.

SR. LUNA.- Quiero manifestarle que desde ya cuenta con el apoyo del bloque del Frente para la Victoria y del resto de los concejales.

Creo que ahora el compromiso de ustedes es doble, tanto del Ejecutivo municipal como el suyo como presidente del Concejo Deliberante.

Como manifestaba el concejal Pino, el oficialismo tiene la Intendencia y la Presidencia del Concejo Deliberante. Estará en usted, con nuestro apoyo, poder sacar la institución adelante, por eso le deseamos lo mejor, que pueda consensuar entre todos los concejales sobre todo en aquellos temas que interesan a los vecinos de Ushuaia, sin mezquindad política y sin ninguna mala intención, doctora.

Desde el bloque del Frente para la Victoria, tendrá todo nuestro acompañamiento, siempre y cuando nos manejemos con respeto, como lo dijo usted, y sobre todo, reitero, es doble su compromiso como oficialismo, tanto del intendente como usted, como concejal y presidente del Concejo Deliberante. Nada más.

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Muchas gracias, concejal Luna.

14.- ARRÍO DEL PABELLÓN PROVINCIAL Y DEL NACIONAL

SRA. PRESIDENTA (Chapperón).- Habiéndose cumplido el objetivo de esta sesión especial, doy por finalizada la misma.

Invito al concejal Luna a arriar el Pabellón Provincial y el Nacional, respectivamente; a concejales y público presente, a ponerse de pie.

- Así se hace.
- Es la hora 17 y 25.

oo0oo

Versión Taquigráfica aprobada en sesión ordinaria del 05 / 11 / 2008.-